

Des pentathlons cubains assurent à Toronto leur qualification olympique



La septième place de Leydi Laura Moya et la quatrième de José Ricardo Figueroa à Toronto, leur ont valu la qualification pour la compétition du pentathlon aux prochains Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.

Leydi a terminé septième avec 1268 points, mais elle a bénéficié de la qualification car des pays comme le Mexique et le Canada, ont inclus deux athlètes parmi les six premières, mais seule une d'elles peut participer à cette prochaine rencontre continentale.

Avec les qualifications de Leydi Laura Moya et José Ricardo Figueroa, le pentathlon cubain rentrera aux Jeux Olympiques, suite à son absence à Londres 2012. La seule participation de Cuba aux Jeux Olympiques a été à Beijing 2008, avec la représentation de Yanier Velazquez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/64433-des-pentathlons-cubains-assurent-a-toronto-leur-qualification-olympique>



Radio Habana Cuba